

04.06.2014 - 16:50 Uhr

## Media Service: Schweiz im Visier von Cyber-Attacken

Zürich (ots) -

Die Schweiz ist unter den Ländern Europa am drittmeisten von Cyber-Attacken betroffen, schreibt die «Handelszeitung». Vor der Schweiz liegen Deutschland und Grossbritannien. Weltweit liegt die Schweiz auf Rang 7. Das Cyber-Crime-Ranking basiert auf Untersuchungen der US-Sicherheitsfirma FireEye. Abgesehen haben es die Hacker, die meistens aus China oder Russland stammen, auf Technische Hochschulen, Finanzgesellschaften sowie IT- und Pharmafirmen.

Kontakt:

Mehr Information erhalten Sie unter der Telefonnummer 043 444 57 77.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100757157> abgerufen werden.